— TOPICS TOME

登状形のできざとおしらせします!



▲大勢の人が参加した、特産品のキュウリを使った巨大カッパ巻き

中田で秋まつり開催 一 大力ッパ巻!記録を更新

第24回なかだの秋まつりが10月30、31の2日間、市 役所中田庁舎を主会場に開催されました。秋まつり では、農業祭・文化祭・菊花盆栽展のほか、野外ス テージで民謡や民俗芸能、爆笑!!ものまねステージ などが行われ、会場は大いに盛り上がりました。中 でも、中田の特産品のキュウリを使った「かっぱ 巻!長さに挑戦」には、親子連れなど250人以上が参 加し、見事118mの巨大カッパ巻が完成しました。 両日とも小雨が降るあいにくの天候となりましたが、 多くの来場者でにぎわった2日間となりました。

南方地区福祉団体 スポーツ交流会

ュースポーツにチャレンジ

スポーツで交流を図るとともに健康増進を目的に、 南方地区内の福祉団体によるスポーツ交流会が10月 28日、南方農村環境改善センターで開催されました。 交流会には4団体(身体障害者福祉協会・母子福祉 会・手をつなぐ育成会・ボランティアみなみかた) から総勢53人が参加し、スポーツクラブみなみかた の指導のもとニュースポーツの「ユニカール」と 「フライングディスク」にチャレンジしました。会場 には、応援の声や笑い声が響き、大いににぎわった スポーツ交流会となりました。



▲リングの中心に狙いを定め、ディスクを飛ばします



▲獅子舞の披露では、観客の皆さんの頭を噛み厄払いが行われました

津山もくもくランド秋まつり こしいイベントがいっぱい!

道の駅「津山」もくもくランドで10月24日、もくも くランド秋祭りが開催され、市内外からたくさんの 人が訪れました。ステージでは第34回津山地区文化 祭が行われ、太鼓や踊りなどの芸能が披露されると、 会場からは盛大な拍手が送られました。また、会場 内では、特産品やはっと汁の販売や豪華景品が当た るビンゴゲーム大会、お楽しみ抽選会などの各種イ ベントも開催され、大いに盛り上がりました。祭り の最後には、きれいな花火が秋の夜空に打ち上げら れ、大勢の観客を魅了しました。

石越でまるごといしこしまつり 盛況!秋の味覚1.000人鍋

チャチャワールドいしこしを会場に10月31日、まる ごといしこしまつりが開催されました。会場には市 内外から約2,500人が訪れ、チャリティーバザーや フリーマーケットなどのほか、よさこいや石越小学 校・中学校による吹奏楽演奏、豪華賞品が当たるお 楽しみ抽選会などのさまざまなイベントを楽しみま した。中でも、まつりの目玉である地元の食材が いっぱいに入った「1,000人鍋」が無料で振る舞われ 長蛇の列ができるなど、石越の良さをまるごとPR した1日となりました。



▲石越の秋の味覚がギュッと詰まった、大好評の1,000人鍋

▲上演後には人形と握手をしたり、一緒に写真を撮ったりしました

形劇に子どもたちが大興奮

人形劇鑑賞会が11月11日、豊里保育園を会場に開催 されました。豊里保育園と子育て支援センターの共 同事業として開催された鑑賞会には、園児と子育て サロン参加親子の合計120人が参加し人形劇を楽し みました。人形劇は、東京に本部を構え日本全国で 人形劇を演じている「劇団貝の火」を招き「うさぎ とかめ」と「きき耳ずきん」が上演されました。子 どもたちは大声でカメを応援したり、一緒に手拍子 や歌を歌ったりと多いに盛り上がり、楽しい時間を 過ごしました。

米山で第5回ふるさとよねやま秋まつり に胸踊る米山の秋

実りの秋を楽しむ「第5回ふるさとよねやま秋まつ り」が10月30、31のの2日間、米山総合支所と道の 駅米山周辺の2会場で開催されました。会場では、 商工祭や菊花展、文化祭のほか、ちびっ子相撲大会 などが開催されました。特に、子供ふれあいコー ナーや縁日はちびっ子に大人気で、常に順番待ちの 行列ができるほど大盛況でした。また、総勢200人 による圧巻の米山よさこい乱舞総踊りなども行われ、 会場に訪れた多くの皆さんが、秋の収穫を喜びなが ら、楽しいひとときを過ごしていました。



▲大勢の子どもたちで、大いににぎわった射的コーナー